



21 de enero de 2024

## CON CLAUDIA SHEINBAUM LA 4T CONTINUARÁ Y SE PROFUNDIZARÁ

- *“Con ella se hará historia. Por primera vez, nuestro país tendrá Presidenta de la República”*: Alberto Anaya Gutiérrez

Con motivo del nombramiento de la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo como candidata única a la Presidencia de la República de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, el dirigente nacional del Partido del Trabajo, Alberto Anaya Gutiérrez, aseguró que México tendrá la primera Presidenta que dará continuidad y profundidad a la Cuarta Transformación (4T) de la vida pública de México.

En el marco del Consejo Nacional de MORENA, en donde se declaró a la dra. Claudia Sheinbaum como candidata a la Presidencia de la República, Anaya Gutiérrez destacó que esto es resultado de años en la militancia buscando la transformación del país, y décadas en la lucha al lado del Presidente Andrés Manuel López Obrador. “Incluso cuando nadie tenía esperanza que nuestro Presidente pudiera continuar con esa lucha, Claudia Sheinbaum siempre estuvo acompañándolo, hasta ganar de manera indiscutible la Presidencia de la República en 2018”, manifestó.

En este sentido, se dijo convencido que la Dra. Sheinbaum Pardo no sólo brindará profundidad a la Cuarta Transformación iniciada por el Presidente López Obrador, si no también la consolidará, la enriquecerá y le dará una renovación bajo el proyecto de nación del humanismo mexicano.

“Este humanismo mexicano es todo un proyecto integral de nación, no es una situación pasajera, llegó para quedarse en este país, porque ante todo vino a desmantelar ese andamiaje neoliberal instalado por 36 años de malos gobiernos, al mismo tiempo que se construía un nuevo proyecto de nación”, aseveró.

El dirigente del PT recordó que este nuevo proyecto de nación tiene como fin la instauración de un Estado de Bienestar, con políticas sociales a favor de la gente más necesitada, para estudiantes, jóvenes, personas mayores, personas con discapacidad, campesinos, y el aumento del salario mínimo que, por primera vez en la historia de México, crece por encima de la inflación. “Esta situación es importante, porque se traduce en justicia y equidad social”, dijo.

Por otra parte, aseguró que la 4T también se trata del regreso del nacionalismo mexicano. “No es una cuestión de guerra con el capital extranjero, ni limitar la libertad de empresas, si no hacer válido el artículo 89 constitucional que dice que México es amigo de todos los países del mundo, de ahí que el rescate de la soberanía energética sea una realidad”.



Finalmente, el dirigente petista señaló que, a pesar de las predicciones que apuntaban que con la Cuarta Transformación el país entraría a un colapso económico, devaluaciones, altas tasas inflacionarias, fuga de capitales y un conflicto permanente con el capital extranjero y nacional, todas se equivocaron. “Tenemos un país con un modelo económico que está blindado contra cualquier ataque especulativo, y estamos convencidos que con Claudia Sheinbaum se va a profundizar este modelo”, concluyó.

--o0o--